



INVESTIGACIÓN PARA
OTRA OPORTUNIDAD

NOTA DE PRENSA

Hoy, 4 de Febrero, Día Mundial contra el Cáncer

La Fundación CRIS contra el cáncer, médicos, investigadores y pacientes solicitan a todos los partidos de la Asamblea de Madrid una estrategia clara para liderar la cura del cáncer



Lola Manterola, presidenta de la Fundación CRIS contra el cáncer y Enrique Ossorio, presidente de la Asamblea de Madrid (en el centro) junto a investigadores y pacientes de la Fundación CRIS contra el cáncer.

Fotos del acto: <https://we.tl/t-Dlq7mVx7wd>

Recursos y totales: <https://we.tl/t-FRzUwKANJd>

Hoy en la Asamblea la presidenta de la Fundación CRIS contra el cáncer, Lola Manterola, ha solicitado “unidad y consenso a todos los grupos parlamentarios ante el grave problema de salud pública que representa el cáncer; y que la Comunidad de Madrid lidere a nivel nacional una estrategia que incluya un hub de investigación, que se incremente la inversión, que existan centros de excelencia nacionales”.

- Médicos e investigadores, jefes de servicio de hospitales públicos de la Comunidad de Madrid han solicitado “regularizar y consolidar la figura del médico investigador, garantizar la aplicación de técnicas de tratamiento y diagnóstico avanzadas, implementar la medicina personalizada, acelerar la implementación de terapias innovadoras, apoyar la aprobación de medicamentos a la vanguardia, crear centros de excelencia, desburocratizar y acelerar el acceso de los tratamientos innovadores a los pacientes”.
- El doctor Antonio Pérez, jefe de Onco-Hematología y Trasplante Hematopoyético y director de la Unidad CRIS de Terapias Avanzadas en el Hospital Universitario La Paz de Madrid, ha reclamado “tratar el cáncer infantil como un grupo de enfermedades diferente al cáncer de adultos con estrategias y profesionales específicos de investigación y tratamiento”.
- Un grupo de pacientes de cáncer, adultos y niños, han leído un manifiesto ante los grupos parlamentarios: “No podemos permitir que la burocracia y la falta de acceso dejen a nuestros compañeros de viaje sin opciones. Muchos pacientes nos morimos mientras esperamos a que ustedes lleguen a un acuerdo y esto es inaceptable e insostenible. Demandamos un compromiso real con la vida de cada paciente”.

Madrid, a 4 de febrero de 2025; La **Fundación CRIS contra el cáncer**, entidad referencia en la investigación contra esta enfermedad, ha celebrado un acto hoy en la Asamblea de Madrid en conmemoración del Día Mundial contra el cáncer para solicitar medidas concretas que apoyen la investigación en la Comunidad de Madrid.

“La investigación del cáncer debe ser una prioridad estratégica, con medidas concretas que aceleren los avances científicos, mejoren el acceso a los tratamientos y garanticen una atención equitativa y de calidad para todos los pacientes”, ha solicitado Lola Manterola, cofundadora y presidenta de la Fundación CRIS contra el cáncer y paciente de mieloma múltiple. Y ha reclamado “unidad y consenso a todos los grupos parlamentarios ante el grave problema de salud pública que representa el cáncer; y que la Comunidad de Madrid lidere a nivel nacional una estrategia que incluya un hub de investigación, que se incremente la inversión, que existan centros de excelencia nacionales”.

En el acto han tomado la palabra médicos investigadores de la Comunidad de Madrid. El doctor Joaquín Martínez, jefe del servicio de Hematología y Hemoterapia del Hospital Universitario 12 de Octubre, investigador del CNIO (Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas) y director científico de la Fundación CRIS contra el cáncer. Comunidad de Madrid, ha pedido “a todos los grupos parlamentarios que regulen la figura del médico investigador y eviten así la preocupante fuga de talentos que se produce actualmente. Es una necesidad para los hospitales de la

prensa@criscancer.org

Móvil: 685.376.705.

Comunidad de Madrid implementar, incentivar y estabilizar la figura del médico investigador. Esto permitiría que más profesionales combinen la atención clínica con la investigación, asegurando un flujo constante de innovación en el tratamiento del cáncer, al tiempo que se crea un ecosistema atractivo para que Madrid sea el lugar donde acudir si se pretende realizar investigación clínica y traslacional. Esta figura asegura que los enfermos con cáncer van a ser recibir una atención de mayor calidad”.

El doctor Antonio Pérez Martínez, pediatra, jefe de Onco-Hematología y Trasplante Hematopoyético; director de la Unidad CRIS de Terapias Avanzadas en el Hospital Universitario La Paz de Madrid y actualmente en el Hospital Infantil Great Ormond Street de Londres, ha reclamado “tratar el cáncer infantil como un grupo de enfermedades diferente al cáncer de adultos con estrategias y profesionales específicos de investigación y tratamiento”.

Y el doctor Alberto Ocaña, oncólogo, investigador y director de la Unidad CRIS de Terapias Experimentales en el Hospital Clínico San Carlos., donde lidera el primer laboratorio de producción de fármacos con IA en la sanidad pública en España, ha recordado que “invertir en investigación es invertir en avance, progreso y futuro, es pensar en el bienestar social a largo plazo y eso es responsabilidad de nuestros gobernantes”.

La Fundación CRIS contra el cáncer ha querido que en un día tan especial tuviesen protagonismo los pacientes. Han sido: Nacho, Carmen, Pepe, Lucía, Dani e Isabel quienes han tomado la palabra en representación de los miles de personas con cáncer en la Comunidad de Madrid y han leído un manifiesto dirigido a todos los grupos parlamentarios representados en la Asamblea de Madrid -PP, Más Madrid, PSOE y Vox; además de al Gobierno de la Comunidad de Madrid. Los pacientes han alzado la voz: “No podemos permitir que la burocracia y la falta de acceso dejen a nuestros compañeros de viaje sin opciones. Muchos pacientes nos morimos mientras esperamos a que ustedes lleguen a un acuerdo y esto es inaceptable e insoportable. Demandamos un compromiso real con la vida de cada paciente”.

“Para nosotros los pacientes un solo día de retraso en la implementación de estas terapias puede significar la diferencia entre la vida y la muerte” ha dicho Daniel Guerrero, paciente de cáncer y padre de Isabel de 11 años, paciente de cáncer infantil.

El acto ha estado inaugurado por el presidente de la Asamblea, Enrique Ossorio; clausurado por la presidenta de la comisión de Sanidad, Susana Pérez Quislan; ha contado con la intervención de: Ana María Cuartero, portavoz del Grupo Vox; Daniel Rubio Caballero, portavoz del Grupo Socialista; Marta Carmona, portavoz del Grupo Más Madrid; y Marta Marbán, portavoz del Grupo Popular.

Además, ha estado presentado por el periodista Emilio Pineda, presentador del programa “Madrid Directo” de Telemadrid.

Sobre la Fundación CRIS contra el cáncer

prensa@criscancer.org

Móvil: 685.376.705.

La Fundación CRIS contra el cáncer -Cancer Research & Innovation in Science- es una organización independiente, sin ánimo de lucro y con el objetivo de curar el cáncer a través de la investigación con el apoyo de la sociedad civil.

Tiene sede en España, Reino Unido y Francia. Actualmente, financia proyectos en 80 centros de investigación y hospitales de 16 países. En España cuenta con unidades propias de terapias y ensayos clínicos en los principales hospitales de la sanidad pública.

En sus 15 años de vida ha invertido 64 millones de euros en investigación, 42 en los últimos 5 años, gracias a las donaciones de particulares y empresas; desarrollado 499 ensayos clínicos en proyectos y Programas CRIS; puesto en marcha 153 líneas de investigación; apoyado a 310 científicos e investigadores; y contribuido a la formación de jóvenes investigadores a través de 122 tesis doctorales. Además, se han licenciado 15 patentes y hay 7 en proceso. Globalmente, los pacientes beneficiados directamente en los ensayos clínicos apoyados por CRIS suman más de 8328, y los avances en investigación contra el cáncer beneficiarán a 13 millones de potenciales pacientes.

INFORMACIÓN PARA MEDIOS:

-Se adjunta: manifiesto de los pacientes, perfiles de pacientes y sus médicos; y programa del acto.
-Link con compactado para teles y fotografías para gráficos.

PARA ENTREVISTAS CON MÉDICOS, INVESTIGADORES Y PACIENTES:

Oficina de prensa Fundación CRIS contra el cáncer

prensa@criscancer.org

685.376.705.

Suscríbete al canal de Whatsapp 685.376.705.



<https://twitter.com/criscancer>

<https://www.facebook.com/FundacionCrisCancer>

<https://www.linkedin.com/company/fundacion-contr-el-cancer>

<https://www.youtube.com/user/CrisContraElCancer>

<https://www.flickr.com/photos/122173016@N08/>

<https://www.instagram.com/criscontracancer>

<https://www.tiktok.com/@criscontraelcancer>

prensa@criscancer.org

Móvil: 685.376.705.